

ОБЯЗАТЕЛЬНАЯ ДОЛЯ В НАСЛЕДСТВЕ ДЛЯ ЛИЦ ПРЕДПЕНСИОННОГО ВОЗРАСТА В РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ



ЦОКУР ЕЛЕНА ФЕДОРОВНА,
доцент кафедры гражданского права
Юго-Западного государственного университета,
кандидат исторических наук
tsokyr@mail.ru

В статье рассматриваются вопросы выделения обязательной доли в наследстве лицам предпенсионного возраста, данный вопрос приобрел актуальность после принятия Федерального закона № 495-ФЗ «О внесении изменения в Федеральный закон «О введении в действие части третьей Гражданского кодекса Российской Федерации»», в котором лицам предпенсионного возраста было гарантировано право на обязательную долю в наследстве. По итогам исследования сделан вывод о необходимости законодательных поправок о праве на обязательную долю лицам предпенсионного возраста в п. 1 ст. 1149 Гражданского кодекса РФ.

Ключевые слова: пенсионная реформа, наследство, обязательная доля, наследник, наследодатель, наследство.

AN OBLIGATORY INHERITANCE SHARE FOR PERSONS OF PRE-RETIREMENT AGE IN THE RUSSIAN FEDERATION

Tsokur Elena F.
Associate Professor of the Department of Civil Law
of the Southwest State University
PhD (History)

The article deals with the issues of allocating a mandatory share in the inheritance to persons of pre-retirement age, this issue became relevant after the adoption of Federal Law No. 495-FZ 'On Amendments to the Federal Law 'On the Introduction of Part Three of the Civil Code of the Russian Federation', in which persons of pre-retirement age were guaranteed the right to a mandatory share in the inheritance. According to the results of the study, it is concluded that the legislative amendments on the right to a mandatory share for persons of pre-retirement age should be reflected in paragraph 1 of Article 1149 of the Civil Code of the Russian Federation.

Keywords: pension reform, inheritance, mandatory share, heir, testator, inheritance.